

沖縄県知事選勝利、安倍政権打倒のたたかいに全力

志位委員長が記者会見で表明

志位和夫委員長は20日、当面の政治課題にのぞむ党の立場を表明しました。翁長雄志県知事の急逝後、その遺志を引き継ぎ、沖縄県知事選(9月13日告示、30日投票)に向け、辺野古新基地建設を許さない立場を貫く「オール沖縄」の勢力の勝利を目指す大きな流れがわき起こっている。沖縄のたたかいは、沖縄の今後を大きく左右するのみならず、日本の政治のあり方そのものを問う、まさに重大な一大政治戦になる。日本共産党も「オール沖縄」の一翼、市民と野党の共闘の一翼を担って、このたたかいに必ず勝利するためあらゆる力をそそいでがんばりたい。安倍晋三首相が12日に

行った講演で、安倍政権の5年半を内政、外交などあらゆる分野で自画自賛し、暴走政治を続ける宣言を行い、自衛隊の憲法9条明記を盛り込んだ改憲案を次の国会に提出することを表明した。自民党の総裁選で、この内容を垂れ流し、自らの政権の浮揚をはかり、その余勢をかって9条改憲の道に突き進むという政略的な思惑が見え見えの講演だ。私たちは、これに正面から対決する論陣を張り、運動を起こしていきたい。とりわけ9条改憲については、決して手を緩めることなく、絶対に許さない国民的たたかいを発展させていきたい。

市民と野党の共闘の力で、安倍政権を打倒するたたかいを起こす。

名張市議選告示、26日投票 三原、たきた両氏勝利を 井上議員が応援

三重県名張市議選(定数18、2減、立候補24)が19日告示され、井上さとし参院議員が現職の三原じゅん子、たきた利治両候補の必勝のため駆けつけました。両候補は医療費が中学卒業まで無料になり、未就学児は窓口も無料、入学準備金の3月支給などの実績を紹介し、自校方式の中学校給食、小中学校のエアコンを前倒しで設置、公共交通の充実などの公約を財源も示して訴えました。井上議員は、「安倍首相の改憲加速選挙結果は憲法の運動に直結する。党の2議席を必ず」と訴えました。



三原候補(上)、たきた候補(下)を応援する井上議員

両候補の応援に、岡野恵美、山本りか両県議や「草の根運動」が一の稲森稔尚県議も駆けつけました。



【静岡】左から森大介県書記長、鈴木ちか参院選挙区候補、島津幸広前衆院議員、杉本護静岡市議と支部員



【愛知】左からすやま初美参院選挙区候補、西山あさみ名古屋市議、高橋ゆうすけ名古屋市議、本村伸子衆院議員

岐阜・高山で演説会

たけだ議員

たけだ良介参院議員は12日、岐阜県高山市の演説会に参加し、参院選、統一地方選、高山市長選(19日告示、26日投票)での勝利を訴えました。たけだ氏は森友・加計問題で党議員を先頭にした疑惑解明の国会質問を紹介し、安倍首相は外交でも行き詰まり、広島、長崎では被爆者からも追い詰められていると強調。「市民と野党の共闘の力で安倍政権を倒し、自公改憲勢力を少数に追い込むために共産党を大きくしてほしい」と訴えました。

井上さとし参院議員、国民民主党の今井雅人衆院議員からメッセージが寄せられました。伊篤明博飛騨地区委員長は、高山市長選で、無所属新人の益田大輔候補と政策の3点で一致したとして、党として自主的に支援すると表明しました。

ブロックいっせい宣伝 9月10日(月)を成功させよう